

PIERRE, APÔTRE DE L'UNITÉ

C'était au début du mois de mai de l'an 30. Ce jour-là, sept pêcheurs tiraient leur filet sur la grève avec très précisément cent cinquante-trois poissons et leur filet tenait bon : il ne se déchirait pas ! Ce jour-là, Pierre, institué trois ans plus tôt « pêcheur d'hommes » fut désigné premier berger pour le compte du propriétaire du troupeau. Il y a de quoi méditer car avouez que tout cela manque un peu de clarté, voire de cohérence !

En fait le récit est d'abord théologique et l'évangéliste joue avec des symboles bien connus de son temps pour tirer les enseignements d'un événement qui aurait pu paraître banal à beaucoup : le retour d'une belle partie de pêche fêtée avec un ami au bord du rivage.

Revenons un instant sur les symboles. Sept, c'est un signe de totalité et d'unité comme les sept jours de la semaine. Cent cinquante-trois, c'est $1 + 2 + 3 + \dots + 17$ et 17 est le septième nombre premier. Dans l'Antiquité les nombres premiers avaient quelque chose de divin et le septième évoquait toutes choses divines parvenues à maturité. Cent cinquante-trois dit donc la gloire de Dieu, le rayonnement de la lumière de Dieu dans le monde des humains (Jn 1) ! Cent cinquante-trois poissons pris par des « pêcheurs d'hommes », c'est toute l'humanité unie pour rayonner de la gloire de Dieu.

Cela signifie que lorsque Jésus fait de Pierre le berger de son troupeau, le troupeau n'est pas limité à un petit groupe de disciples. C'est de toute l'humanité qu'il s'agit ! Pierre est chargé de faire en sorte qu'elle ne se déchire pas. Comment faire ? En faisant confiance à l'Esprit de Jésus. Pierre fit confiance en jetant le filet du côté indiqué. Il a reconnu un message de l'Esprit quand Jean lui dit que c'était Jésus, sur le rivage. Il fit confiance à Jésus qui lui confiait une mission impossible à vues humaines.

Impossible ? Et pourtant ! Le 266^{ème} successeur de Pierre qui vient de nous quitter a montré l'exemple en ne cessant jamais de dialoguer avec ceux qui sont hors de l'Église pour, avec eux, réunir tous les humains dans l'unité, quelle que soit leur religion. Il a institué pour l'Église la « conversation dans l'Esprit » à la manière des pèlerins d'Emmaüs qui prenaient le temps de dialoguer avec l'Esprit de Jésus pour décrypter leur vécu à la lumière de l'Écriture. C'est le mode privilégié enseigné par le pape François pour avancer ensemble selon la volonté de Dieu. Prions maintenant pour son successeur à qui revient cette charge de faire cheminer l'Église dans sa diversité pour que l'humanité cesse de se déchirer et prenne conscience de son unité.

Alain Toret

DES CHANGEMENTS ALA RENTRÉE 2025

Mgr Crepy confie une nouvelle mission au père Maroteaux, après 6 ans au service des communautés au Vésinet : il est nommé curé de Magny les Hameaux : la paroisse comprend les villes de Chateaufort, de Toussus le Noble et de St-Lambert des bois ; il garde sa mission auprès du catéchuménat diocésain ; celle-ci va prendre de l'ampleur dans les années à venir.

La paroisse gagnera en nombre de prêtres : le Père Grégoire de Maintenant (actuel curé du Chesnay) sera notre nouveau curé ; il aura avec lui le père Coeur qui sera la mémoire de la paroisse, un autre vicaire, et aussi un diacre qui se prépare à être prêtre. Donc une belle dynamique pour le groupement paroissial!

JEUDI 8 MAI 9h30-16h A Ste Pauline

Enseignements, témoignages, échanges et prières autour du symbole de Nicée-Constantinople

En présence de Mgr Crépy, du père Emmanuel Gougoud, de l'archiprêtre Serge Sollogoub, de Madame Dominique Caudal. Renseignements et inscriptions auprès de Constance Patte : Constance.patte@catholique78.fr

LUNDI 12 MAI de 14h à 16h à la Maison Paroissiale

Atelier-conférence avec Laetitia Hassoun, ouvert à tous

« Comment aider mon ado à devenir adulte ? »

L. Hassoun est Psychologue et thérapeute. QR code ci-contre et Lien

d'inscription: <https://www.billetweb.fr/atelier-conference-comment-aider-mon-ado-a-devenir-adulte>



LE SAMEDI 24 MAI 2025 après-midi à Sainte Marguerite : la fête des baptisés de nos 2 clochers

Tous les baptisés des 2 dernières années sont invités. Alors que nous sommes dans la joie du temps de Pâques, cette journée sera l'occasion de célébrer notre foi et de renforcer les liens au sein de notre communauté. Pour participer, merci de bien vouloir vous inscrire avant le 18 mai en envoyant un email à l'adresse suivante :

frederic.de.beaufort56@gmail.com. Programme de l'après-midi : 15h30 : accueil dans les salles paroissiales, 15h45 : activités pour les enfants et échanges avec les parents 16h30 : goûter 17h00 : louange 17h30 : parcours en famille dans l'église 18h30 : messe

À STE PAULINE : une chance pour les malentendants!

Il y a déjà quelques années des paroissiens de Ste Pauline avaient installé une boucle magnétique dans l'église. Après quelques semaines de "panne", celle-ci a été rétablie et est de nouveau parfaitement opérationnelle. Pour les personnes équipées de prothèses auditives ou aux implants cochléaires équipés de bobines (à vérifier le cas échéant avec votre audioprothésiste), cela apporte un confort d'audition qu'elles ne trouvent plus ailleurs. Profitez-en et faites le savoir autour de vous.



LA 8ème EDITION DES FOULÉES DE LA MARGUERITE

organisée par le **Groupement paroissial Sainte Marguerite Sainte Pauline du Vésinet**, a eu lieu **dimanche 6 avril** dans le cadre verdoyant du Parc des Ibis et a été un véritable succès, une année de tous les records.

Cette course solidaire a permis à notre communauté de réaliser une très belle action de carême, puisqu'elle a permis de rapporter **25.000€** à l'Institut Curie et plus

particulièrement à l'Unité « *Génétique et Biologie des Cancers* » du Professeur Delattre, pour financer les recherches sur les cancers pédiatriques rares. Merci à vous tous d'avoir participé à ce bel élan de générosité, **en augmentation de plus de 120%**



par rapport à l'année dernière. En cette année jubilaire 2025, où l'Eglise nous invite à devenir des « pèlerins de l'espérance », nous avons décidé de dédier cette course à tous les enfants touchés par la maladie, afin de leur témoigner, ainsi qu'à leur famille, notre soutien. A l'occasion de la 33ème journée mondiale des Malades, le Pape François avait évoqué la présence de Dieu auprès de ceux qui souffrent. Il avait également rappelé le message de Saint Paul « *L'espérance ne déçoit pas* » (Rm 5,5), elle nous rend forts dans les épreuves. Ce message a été porté par les Foulées cette année, d'autant plus intensément que de nombreux sportifs ont couru pour Calixte, jeune paroissien vésigondin de 16 ans qui lutte depuis plusieurs mois avec courage et foi contre le cancer. La course des Foulées a rassemblé plus de 2.600 coureurs et marcheurs, dans une ambiance conviviale et festive. Aux abords du parcours, de nombreux spectateurs étaient présents pour applaudir et encourager les participants. Plus de cent bénévoles paroissiens se sont mobilisés pour assurer la sécurité, les ravitaillements et la tenue des stands (buvette, barbecue, bar à crêpes, maquillage, paroisse). Un groupe de percussions brésilien et le groupe de jazz du conservatoire ont permis aux participants de profiter pleinement de cette journée ensoleillée. Le Père Maroteaux, le Père Cœur, le Professeur Delattre et Monsieur Coradetti

étaient présents et ont rappelé les enjeux de cette journée sportive et festive.

Nous remercions tous les paroissiens d'avoir fait de cet évènement à nouveau une très belle réussite.



62^{ème} Journée mondiale de prière pour les Vocations sacerdotales !

11 mai 2025 - 4^{ème} dimanche de Pâques - « Dimanche du Bon Pasteur »

Prions pour tous les prêtres et pour ceux qui sont appelés par Dieu à le devenir :

Ô Père très bon, nous te supplions pour tes prêtres. Envoie sur eux ton Esprit de Sainteté pour qu'ils prolongent ta paternité au milieu de nous !

Ô Jésus, Lumière des Nations, donne à tes serviteurs, les prêtres, de parler comme tu parlais, de souffrir comme tu souffrais, d'offrir comme tu offrais, d'aimer comme tu aimais ! Eclaire-les de la vraie lumière, non pas celle du monde, mais celle de Dieu ! Fais qu'ils soient pour nous le sel de la terre et le parfum de ta présence ! Mets dans leur cœur un amour brûlant pour la Sainte Eucharistie.

Ô Marie, viens ô notre secours ; nous périssons ! Ecoute l'appel d'une terre désolée, d'un troupeau sans pasteurs ! Suscite chez nous des familles sensibles aux appels d'en-haut. Vierge toujours fidèle envers tous tes enfants, fais de nous un peuple saint, un sacerdoce royal ! Accueille dans ton cœur nos prières et nos sacrifices pour que nous ayons des vocations de prêtres et de moines, de religieuses et de missionnaires. Amen.

LE CARNET

Nous partageons la peine et les prières des familles des défunts de :
Marie-Claude PRIVÉ

Nous rendons grâce pour les baptêmes de :

Valentina MARY, Aurélie ZEITOUN, Sylvana BARAHONA, Nicolas MARY, Louis REUMONT, Clémence LEBATTEUX, Ariane FANDOM KENMOE, Prince DETCHOUA, Théodore BERNEDE LEVAQUE , Armand UETTWILLER, Louise THOUIN

Nous rendons grâce pour le mariage de :

Sandrine MENGUE ELA et Thomas CHAVAND

A Ste Marguerite

Messes dominicales :

Samedi 18h30

Dimanche 9h45

Messes de semaine :

Mercredi 9h

Vendredi 10h45

MESSES :

A Ste Pauline

Messes dominicales :

Dimanche 11h15

18h (sauf vacances scolaires)

Messes de semaine :

Mardi 18h30

Jeudi 9h



SECRETARIAT :

Du lundi au jeudi : 10h-12h

Le vendredi : 10h-12h

ACCUEIL :

Du lundi au vendredi : 10h-12h

Le vendredi : 10h-12h

Le samedi : 9h-12h

10 place de l'église

55, Bd d'Angleterre

01 39 76 52 03

01 39 76 69 68

paroisse@stemargueritepauline.fr